

Ein Zentrum für Unternehmensnachfolge, zentUma genannt, ist an der Universität Mannheim gegründet worden. Es handelt sich um eine Kooperation zwischen dem neuen Institut für Unternehmensrecht der Universität Mannheim, der Deutschen Vereinigung für Erbrecht und Vermögensnachfolge (DVEV e.V.) und Anwälten führender wirtschaftsberatender Sozietäten. Das Konzept zielt auf die Fort- und Weiterbildung von Praktikern, die im Bereich der Unternehmensnachfolge schon ausgewiesen sind, aber auch von besonders interessierten Studenten und wissenschaftlicher Mitarbeitern. Darüber hinaus will zentUma eine überregionale Plattform für den Wissens- und Erfahrungstransfer zur Verfügung stellen. Nähere Informationen unter zentUma@uni-mannheim.de (re.) **F.A.Z. v. 03.01.2004 S.47**